



Ex femme qui ne veut plus rentré en France avec mes enfants

Par **Flo81**, le **07/04/2022** à **09:16**

Bonjour.

Voici mon histoire qui est assez compliqué. Je suis divorcé depuis 2 ans de la mère de mes 3 enfants. Mon ex compagne voulais partir avec nos enfants au Canada avec un visa vacances travail une fois le divorce établie. Chose que je refusait catégoriquement. Avec son avocate et la décision du juge, elle a réussi son coup, et est donc partie pour une date de 2 ans avec nos enfants et 400€ de pensions par mois. Et bien sûr tout les frais pour moi, quand je viens leur rendre visite.

Maintenant madame ne veux plus rentré et a fait appel à un avocat, car ils devaient rentrée fin février.

J'ai demandé à plusieurs avocat, mais tous mon dit que ce n'était pas de leur ressort, car international.

Je ne sais plus quoi faire, a qui demandé?

Doit je faire appel au JAF ?

Merci pour votre aide

Par **Marck.ESP**, le **07/04/2022** à **09:19**

Bonjour

Oui, le JAF peut-être contacté.

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R15764>